

Rollend auf dem Schulhausplatz

Vom 19. Oktober bis zum 8. November stellt die Mojuero auf dem Schulhausplatz Stetten einen mobilen Pumptrack zur Verfügung. Der Pumptrack ist ein geschlossener Rundkurs mit vielen Wellen und erhöhten Kurven, welcher mit Fahrrädern, Skateboards, Scootern und Laufrädern befahren werden kann. Der Pumptrack wird am Samstag, 19. Oktober, zwischen 15.30 und 17.30 Uhr eröffnet. In den darauffolgenden Wochen wird die Mojuero jeweils während den neuen Treffpunktzeiten am Dienstagnachmittag 22. und 29. Oktober und am 5. November zwischen 15 und 16.30 Uhr beim Pumptrack anwesend sein. Diverse Fahrzeuge, Helme und Spielzeug können ausgeliehen werden. Auch können die Kinder und Jugendlichen am Mittwochnachmittag, 23. Oktober, zwischen 14 und 16.30 Uhr ihre Fahrkünste bei einem Postenlauf zeigen und verbessern. Um die rollende Zeit in Stetten rund abzuschliessen wird am Mittwoch, 6. November, ein Abschlussevent stattfinden. Die Kinder und Jugendlichen können sich einen Erinnerungsbutton zum Pumptrack gestalten und sich mit Popcorn stärken.

(zVg)